

Bulletin Évangélique

*ta parole est une lampe à mes pieds,
et une lumière sur mon sentier*

psaume 119, 105



Esclavage de religion?

Par: **Larry Buote** (Janvier 2026)

Les media parlent de religion forcée, on croit que plusieurs Musulmans aime la liberté, mais il est évidant qu'un gouvernement Musulman veut forcer la soumission.

Aucune soumission forcée n'est de Dieu. Le créateur ne veut jamais enlever le choix de résonné ou de décider.

Toute religion ou enseignement d'esclavage dit que Dieu a créé l'homme pour qu'il soit dominé, il n'a pas l'intelligence de décider, il est comme un bébé, il faut décider pour lui, ou elle.

L'évangile de Jésus Christ proclame que le don de la vie éternel crée une dévotion volontaire envers Dieu et non une pratique forcée. La conversion chrétienne inspire une pratique de vie qui va honorer Dieu, et qui va être aussi pour le bien du prochain.

La conversion, ou la nouvelle naissance vient après mure réflexion et compréhension volontaire. On doit comprendre comment être

sauvé et aussi pourquoi le salut est nécessaire.

Le message de Dieu est non seulement un message d'amour, mais aussi de logique. Tous ont péchée et sont banni de la vie éternelle avec Dieu. Mais Jésus Christ a donné sa vie pour expier nos péchés et nous a ouvert le moyen d'avoir la vie éternelle.

Ce salut a été prêché aux arabes longtemps avant la religion Islam, et l'histoire nous dit que plusieurs arabes ont reçu le christ de l'évangile.

Assurément, la religion Islam n'est pas seule a propagé une religion forcée. Cette éducation existe même dans le domaine chrétien. Comme nous avons remarqué envers des enfants forcées dans des écoles catholiques. Chaque individu a besoin de reconnaître son état de pécheur et a besoin de recevoir personnellement le Seigneur. Car tous ont péché et sont privée de la gloire de Dieu (Épître aux Romain, ch. 3, v. 23).

Dernier pensée

La religion fait des esclaves, l'évangile les libères.